

大発見！？化石発掘に無我夢中

◎きほく鬼ッズふるさと探検！

真剣な表情で化石を発掘する児童



「きほく鬼ッズふるさと探検！」は8月8日、「大発見があるかも!?『化石を掘つてみよう!』をテーマに、高知県佐川地質館で行われました。この日は、町内の小学生41名が参加。地質館に展示されてある多種多様な化石に触れた後は、実際に化石発掘に挑戦しました。ほとんどの児童にとって、初めてとなる化石発掘体験。道具を手に、化石が埋まっているような場所を掘り起こす子どもたちの目は真剣そのもの。参加者全員が、発掘した化石を手に歴史の深さを感じました。

人と触れ合い、自然と遊ぶ

◎夏・学べ・遊べ こども冒険学校！2015

緑に囲まれて川遊びを満喫



8月7日から9日までの3日間、成川渓谷で「こども冒険学校2015」が行われました。期間中、子どもたちは川、山や畠など鬼北の自然を満喫。自分達の手で収穫した野菜を使つたピザづくり、老人クラブ会員たちと作つた竹の水鉄砲を使つた川遊びなど、収穫・製作から、食べて・遊ぶまでの課程を通して、自分の力で成し遂げることの大切さを学んでいました。

今回の冒険学校で、一つ一つ課題を乗り越えるごとに成長した子どもたち。家路につくその表情は、ほんの少し大人びて見えました。

たくさん人の祝福を受け、大人へと

◎平成27年度鬼北町日吉地区成人式

記念品を受け取ると自然に笑顔が



「平成27年度鬼北町日吉地区成人式」は8月14日、日吉住民センターで行われました。この日は、今年成人を迎える15名のうち14名が出席。甲岡秀文町長の激励の後、新成人一人一人に記念品が手渡されました。今年の記念品は、それぞれの保護者が手作りした陶器。子どもたちへの思いがこもった温かい贈り物に、それを受け取る新成い人たちの顔には穏やかな笑顔が浮かんでいました。

式典の後は、懐かしい友人たちとの再会を楽しみ、それぞれの近況を報告し合いながら、交流を深めていました。

踊って、笑って、地域の交流深める

◎各地区納涼大会

盆踊りみんなで踊れば笑顔溢れる



8月13日から15日までの3日間、町内各地区で納涼大会が開催されました。お盆の時期の開催とあって、毎年、地元の人たちのほか、県内外からの帰省客が多く参加する納涼大会。会場には、盆踊りを楽しむ人たちと、懐かしい顔ぶれとの再会を喜ぶ人たちの賑やかな声が響いていました。また、各地区それぞれでさまざまな催しなどが行われ、時間が経つにつれて盛り上がりがつづく会場。参加した人々は、最後を締めくくる夜空に輝く花火を眺めながら、今年の夏の思い出をその胸に刻んでいました。